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Sommario/riassunto Cette étude nous livre une occasion unique de brosser un portrait fort

complexe de la société syrienne contemporaine telle qu’elle transparait
a travers les archives criminelles d’avant la guerre civile de 2011. L’



auteur a pu avoir acces a de nombreux dossiers d'Alep et d'ldlib, en
plus d’entretiens extensifs avec des avocats, des juges et d’autres
experts, et avec des détenus accusés de crimes contre la société ; I
auteur rend compte ici avec acuité des années des deux régimes de
fi et Bashshr al-Asad. This book gives a unique portrait of Syrian
society through the workings of its criminal records in the three
decades prior to outbreak of the civil war in 2011. Based on actual
crime files from Aleppo and Idlib, in addition to extensive interviews
with criminal detainees, lawyers, judges, and court experts, this study
manages an in-depth account of Syria under the Baathist rule of the
two Asad régimes.



